

De Regreso a las Aulas



Con la implementación de las medidas sanitarias indicadas por las autoridades de las secretarías de Salud y Educación, más de 36 mil alumnos del Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz (COBAEV) regresaron a las aulas el pasado 6 de septiembre para cursar el ciclo escolar 2021-2022.

El titular de la Secretaría de Educación de Veracruz, Zenyazen Escobar García, inauguró este nuevo ciclo escolar, acompañado del subsecretario de Educación Media Superior y Superior (SEMSyS), Jorge Miguel Uscanga Villalba, y del director general del COBAEV, Andrés Aguirre Juárez, en el Plantel 54 de Jalacingo.

Para el regreso responsable y ordenado a clases, en el COBAEV nos preparamos realizando la colocación de filtros sanitarios a la entrada de los planteles y de señaléticas en las que se exhorta a la comunidad escolar a usar el cubrebocas, al lavado frecuente de manos y a respetar la sana distancia.

También fueron creados los Comités Participativos de la Salud Escolar integrados por padres de familia, directivos y docentes, los cuales son los encargados de cuidar la salud y fomentar las medidas establecidas para evitar los contagios de Covid-19 dentro de los centros escolares.

El COBAEV se encuentra trabajando por la educación y cuidado de la salud de sus alumnos y personal.

#COBAEVmeLlenaDeOrgullo

